

学習も部活動も伸び伸びと 穏やかな校風と充実した設備

城北中学校・高等学校は、「着実・勤勉・自主」を校訓とし、確かな学力と豊かな人間性を養う教育を実践している男子進学校です。東京23区内にありながら、約4万m²のキャンパスを有し、広大なグラウンド、柔道場や剣道場がある武道館、温水プールなど、充実した施設が整っています。恵まれた環境のなかで、生徒たちはどのような学校生活を送っているのでしょうか。サピックスを卒業した3人の生徒に聞きました。

教員と生徒の距離が近く 和気あいあいとした雰囲気

—まず、城北を志望した理由を教えてください。

鈴木 中学校では思い切り体を動かしたいと思っていたので、広大なグラウンドや温水プールなど、運動施設が非常に充実していることにひかれました。今は中学野球部に入り、伸び伸びと運動しています。

小口 文化祭を訪れたときに「にぎやかで楽しそうな学校だな」と思ったのがきっかけです。バンド演奏など、イベントや展示も活気があり、この学校なら6年間を楽しく過ごせると思い、志望しました。

林 ぼくはサピックスの先生に「スポーツ好きならぴったりでは」と勧められたことがきっかけです。実際に学校を訪れ、先生方の話を聞いているうちに、入学したいという思いが強くなりました。



鈴木 康介くん（中2）



小口 寛喜くん（中3）



林 凌生くん（高1）

—学校の印象は入学前と変わりましたか。

鈴木 热血系の生徒が多いのかと思っていたが、実際にはみんな爽やかですね。

小口 わかります。体育の授業でバスケットボールをしたとき、ぼくはシュートが苦手で、何度もミスをしたのですが、周りの友だちが応援してくれてうれしかったですね。城北のとても良いところだと思います。

林 進学校ということもあり、厳しい先生が多いのではないかと思っていたのですが、実際には穏やかで話しやすい先生が多く、良い意味で裏切られました。授業でわからない部分があつても、気軽に質問することができます。

充実した設備を利用した さまざまな体験ができる

—好きな授業はありますか。

林 ぼくは音楽や美術といった、専門教科が好きです。

城北は設備が充実しており、さまざまな体験ができるのが魅力。たとえば、中3の音楽ではギターを、高1ではバイオリンを習います。ふだん触れることがない楽器を弾けるのは楽しかったですね。

小口 運動が好きなので、やはり体育が楽しいです。小学校のグラウンドはあまり広くなかったので、広大なグラウンドを思い切り走り回るのは気持ちがいいです。

鈴木 週に1時間の総合学習が好きです。中2では、ICTスキ

ルや情報リテラシーを学ぶのですが、その一環としてプログラミングを体験します。自分の組んだプログラムでロボットが動くうれしいです。

—やはり、城北の充実した設備を利用した授業が人気なのですね。座学でお気に入りの教科はありますか。

小口 社会です。授業では、先生が授業内容にかかわる雑談も交えてくださるので、さまざまなことに興味を持つきっかけとなっています。

林 得意教科ではありませんが、英語の授業がお気に入りです。先生の英語の質問に英語で答えながら授業が進むので、英会話の練習にもなります。

鈴木 ぼくは数学です。ほかの教科は苦手なので(笑)。先生の質問に対して、みんなで「こう解くのでは?」と相談しながら授業が進み、和気あいあいとしています。

—3人とも野球部に所属しているそうですが、部活動の様子はいかがですか。

林 野球部は中高で別々に活動しており、中学は軟式、高校は軟式か硬式を選択できます。ぼくは硬式野球部に所属していますが、どちらも活気がありますね。

小口 練習メニューを生徒主体で決めていくのも、城北の野球部の特徴です。ぼくは中学野球部でキャプテンをしているので、練習をどう進めていくか、監督やチームメートと相談しながらメニューを組み立てていきます。

鈴木 ぼくは野球初心者なので、とにかく練習についていくのに必死です。くじけずにがんばります!

中3から始まるキャリア教育 将来の目標を探す助けに

—皆さん、サピックスでは同じ校舎の出身だそうですね。サピックスでの学びはいかがでしたか。

鈴木 サピックスの先生の話はとてもおもしろく、授業はいつも楽しかったです。活気のある雰囲気は、城北にも通じるところがありますね。

小口 わからないところは、質問教室などで1対1でていねいに教えていただきました。授業では、重要なことを

城北中学校・高等学校

- 所在地
〒174-8711 東京都板橋区東新町2-28-1 東武東上線「上板橋」駅より徒歩10分、東京メトロ有楽町線・副都心線「小竹向原」駅より徒歩20分
- TEL 03-3956-3157
- HP www.johoku.ac.jp

《各種行事日程のお知らせ》



学校説明会などの情報は
上記よりご確認ください。



城北の広大なグラウンド。2022年9月には、全面人工芝化の工事が完了する予定です

りげなく話す先生があり、聞き逃さないよう集中していました。

林 ぼくたちの立場に立って考えてくれる先生が多いですね。勉強の仕方や、志望校の選び方など、アドバイスはいつも適切でした。

—今後の目標を教えてください。

林 ぼくは高1なので、そろそろ進路を決めなければなりません。候補は二つあるので、どちらの道も選べるよう、もっと学力をつけていきたいと思います。

小口 ぼくも、将来やりたいことをはっきりさせるのが目標です。中3からはキャリア教育も始まるので、この時間を使いたいです。

林 ちなみに、高1ではキャリア教育の一環として、現代社会について学びます。日本の現状や、仕事の内容がどう変化しているのかがわかるので、参考になりますよ。

鈴木 ぼくの目標は、中学野球部での活動をもっとがんばること。後輩に負けないように、もっと技術を磨きたいですね。

—城北をめざす受験生にメッセージをお願いします。

鈴木 受験勉強では徹夜は厳禁! 適度に遊んで、ストレスをため過ぎないようにしてください。城北で待っています。

小口 勉強は大変だと思いますが、努力したぶん、城北での楽しい学校生活が近づきます。がんばってください。

林 合格をつかむには、勉強する時間と、遊ぶ時間のめりはりをつけることが大事だと思います。目標を決めたら、そこに向かって突き進んでください!